

PELITA

Pastikan Bebas Narkoba, Kodim 0815/Mojokerto Lakukan Uji Petik, Ini Hasilnya

Basory Wijaya - TUBAN.PELITA.WEB.ID

Oct 20, 2022 - 09:16



MOJOKERTO, – Kodim 0815/Mojokerto terus berkomitmen secara penuh mendukung pemerintah dalam program Indonesia Bebas Narkoba dengan mengintensifkan upaya Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan, dan Peredaran Gelap Narkoba (P4GN) di lingkungan prajurit TNI-AD. Kegiatan

tersebut dilaksanakan dalam bentuk Uji Petik Tes Urine sesuai pelaksanaan Apel Pagi di Halaman Makodim 0815/Mojokerto, Jalan Majapahit Nomor 01, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Rabu (19/10/2022).

Kegiatan Uji Petik kali ini turut dihadiri oleh para Perwira Staf dan seluruh Danramil jajaran Kodim 0815/Mojokerto serta diikuti oleh seluruh personel staf dan perwakilan Babinsa masing-masing Koramil.



Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh GN Putu Ardana, S.S., saat memimpin apel menegaskan, kegiatan ini dilaksanakan sebagai tindak lanjut perintah Pimpinan TNI-AD karena bahaya Narkoba semakin mengancam di seluruh Indonesia.

“Dengan kegiatan uji petik ini kita semua berharap tidak ada anggota yang bermain dengan Narkoba, baik dari penggunaan, maupun terlibat dalam pengedaran. Ancaman hukumannya sudah jelas, di-PTDH (pecat) dari dinas keprajuritan”, tegas Kasdim.

Pelaksanaan teknisnya, lanjut Kasdim, dilakukan secara acak dengan menghadirkan Tim Tester dari Denkesyah 05.04.02 Mojokerto. Staf Intel Kodim 0815 sudah menyiapkan testpack untuk digunakan mengecek urine perwakilan personel Staf maupun Koramil.

“Ke depan kami akan terus melakukan upaya pencegahan secara massif dengan melakukan tes tanpa pemberitahuan kepada seluruh personel Kodim 0815/Mojokerto”, pungkasnya.

Kasdim menambahkan, upaya ini akan terus dilakukan secara bertahap untuk memastikan bahwa seluruh personel jajaran Kodim 0815/Mojokerto benar-benar bersih dari keterlibatan penyalahgunaan maupun pengedaran Narkoba



Terpantau dari 140 Prajurit yang hadir dalam kegiatan ini, 35 personel diantaranya dilakukan test urine secara acak dengan menggunakan 35 testpack multi parameter.

Sebagai informasi, hasil pemeriksaan urine secara menyeluruh yang dilakukan secara acak dan diikuti oleh perwakilan Perwira, Bintara maupun Tamtama semuanya Negatif dan bebas Narkoba, tak lupa pelaksanaan kegiatan kali ini didampingi secara ketat oleh personel Staf Intelijen melalui Pasi Intelijen Kodim 0815/Mojokerto Kapten Cba Kurniawan Junaedi beserta Staf dengan didampingi personel Proovost Kodim 0815/Mojokerto.